



FERNANDO GALINDO FAVELA

## “Son los ahorros de los mexicanos”

**Alerta sobre los riesgos de tomar dinero de las cuentas de los trabajadores**

POR IVONNE MELGAR  
*ivonne.melgar@gtmm.com.mx*

Las alarmas de que la nueva iniciativa de Morena en materia de pensiones pondría en riesgo los fondos de los trabajadores continuaron prendiéndose a unas horas de que se dio a conocer la propuesta.

Una de las voces que lanzó la señal de alerta fue el ex subsecretario de Hacienda, Fernando Galindo Favela, diputado federal en la anterior legislatura, al considerar que el fondo propuesto podría ser el medio para canalizar recursos de los trabajadores en conceptos de gasto.

“La iniciativa presentada por Morena pretende quitarles a los trabajadores mexicanos



Nos parece un riesgo pretender financiar iniciativas del Ejecutivo con recursos de los trabajadores.”

**FERNANDO GALINDO FAVELA**  
DIPUTADO FEDERAL

los recursos ahorrados, durante toda su vida laboral, en las cuentas de retiro (afores) y en la Subcuenta de vivienda, cuando cumplan 70 años, para

financiar así la iniciativa de pensiones que envió el ejecutivo federal”, explicó el también responsable del equipo de finanzas públicas de la campaña presidencial opositora.

Remarcó el experto en el tema que el propósito de la reforma de la banca mayoritaria resulta imposible.

Porque “esos recursos son de los trabajadores y, en su caso, de sus beneficiarios, y nunca prescribe ese derecho”.

Definió Galindo Favela que el fortalecer el sistema de pensiones en México no puede ser una medida a costa de los derechos de los trabajadores.

“No se debe financiar con los ahorros de los mexicanos, éstos son sus recursos y no se deben de tocar”, enfatizó.

Es por ello que el ex subsecretario de Hacienda —en el sexenio anterior— calificó la propuesta morenista como riesgosa.